

2022

**TAG DER
HÄNDEHYGIENE
BKH SCHWAZ**



Am 03.05.2022 durften wir nach der „Corona –Pause“ wieder einen Tag der Händehygiene abhalten.



Was bedeutet Händehygiene im Krankenhaus?

Was bedeutet Händehygiene im alltäglichen Leben?

Warum führe ich Händehygiene durch und wie gestaltet sich die Händehygiene?

Warum und wie sollte ich meine Hände pflegen?

Diese und ähnliche Fragen wurden an diesem Tag beantwortet.



Eine korrekt durchgeführte Händehygiene kann im Krankenhaus Leben retten, es ist wichtig die Verbreitung von Erregern zu vermeiden und somit Infektionen zu verhindern.

Der Aktionstag diente dazu, über diese Notwendigkeit zu informieren und Bewusstseinsbildung voranzutreiben.





Es bestand nicht nur von Seiten der Mitarbeiter:innen reges Interesse, auch Patient:innen holten sich Informationen ein.

Ein herzliches Dankeschön an alle die uns unterstützten!

Hygieneteam

BKH Schwaz

